

## Weihnachtsmarkt-Diebe: Unbekannte brechen Hütten auf und stehlen!



In der beschaulichen Stadt Haselünne kam es in der Nacht des 30. November zu einem schockierenden Verbrechen, das den Weihnachtsmarkt in Aufregung versetzt hat. Unbekannte Täter stiegen zwischen 1.30 Uhr und 12.30 Uhr gewaltsam in mehrere Hütten ein und durchsuchten sie auf der Suche nach Wertvollem. Der Markt, der normalerweise für sein festliches Ambiente und die besinnliche Stimmung bekannt ist, wurde Opfer von skrupellosem Diebstahl.

Die Polizei von Haselünne, die bereits Hinweise entgegennimmt, steht vor einer herausfordernden Aufgabe: Die genaue Schadenshöhe und das Ausmaß des Diebesguts sind noch unklar. Die Kriminalisten bitten die Bevölkerung um Mithilfe und hoffen, dass sich Zeugen melden, die möglicherweise etwas Verdächtiges beobachtet haben. Wer Informationen zur Aufklärung des Falles hat, kann unter der Telefonnummer 05961

958700 Kontakt aufnehmen.

## **Aufruf zur Mithilfe**

Die Tat hat nicht nur materielle Schäden verursacht, sondern auch das Sicherheitsgefühl der Bürger und der Marktbeteiligten beeinträchtigt. In der dunklen Jahreszeit, wenn die Menschen zusammenkommen, um den Zauber der Weihnacht zu genießen, dürfen solche Vorfälle nicht geschehen. Der Weihnachtsmarkt ist ein Ort der Freude und des Friedens, und die Polizei hofft auf die Unterstützung der Gemeinschaft, um die Übeltäter zur Rechenschaft zu ziehen.

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**